

## Referenzprojekt Aufstockung Citypark Dornbirn



Das Atriumhaus Mozartstraße ist eine zweigeschossige Aufstockung des ursprünglich 1983 erbauten “Cityparks” im Zentrum von Dornbirn. In bester Zentrumslage von Dornbirn gruppieren sich nun 21 Wohn- und 2 Büroeinheiten auf 2 Geschosse verteilt um ein großzügiges, helles, glasüberdecktes Atrium, mit Blick auf ein wunderbares Panorama.

Konstruktiv musste die Aufstockung in Leichtbauweise ausgeführt werden. Warme Holzfarben dominieren das Atrium – ein gestalteter attraktiver Raum als halböffentliche Zone vor den Wohnungen.



Architekt  
Bauherr  
Nutzung

**Hermann Kaufmann, Schwarzach, A**  
**I+R Schertler-Alge GmbH, Lauterach, A**  
**Wohnungen und Büros**

Baujahr  
Auszeichnung

**2005-2007**  
**Holzbaupreis Vorarlberg 2007**